



Action 14/02

Mobilisation en champagne-Ardenne

Les douaniers « Champardennais » ont déposé les clés au directeur régional de Reims le lundi 25 mars accompagnés des médias locaux. Défilé en tenue d'uniforme toutes sirènes hurlantes dans Reims, les 5 motards des douanes ont assuré la sécurité notamment aux carrefours. La rue du Jard a été bloquée pendant une heure.
Au total 90 clés sur 108 sont déposées.

Paris-ouest

Les agents des brigades de Gennevilliers et des Ulis ont également remis les clés le 25 mars.

Le Havre

50 agents sur 70 ont remis leurs armes au directeur régional le 22 mars, accompagnés par l'intersyndicale.